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Résumé : 

Ce modeste travail qui est entre vos mains vise à traiter un sujet d’actualité qui est le tourisme 

balnéaire, ce dernier placé en troisième position des secteurs du commerce et une 

préoccupation fondamentale dans le développement économique mondial. 

En Algérie il représente une activité génératrice de richesse dans l’objectif d’atténuer la 

dépendance de l’économie au secteur des hydrocarbures. On le comparant avec les pays 

voisins du bassin méditerranéen (Tunisie et Maroc) est restée en décalage malgré l’existence  

des atouts patrimoniaux, naturels et culturels. 

Skikda est une ville littorale d’un potentiel touristique par excellence, un dynamisme qui fait 

une mise en tourisme traduit par l’implantation des infrastructures touristiques. 

Ce travail élaboré  sous tutelle de notre spécialité : « Maitrise d’ouvrage architecturale et 

urbaine » et qui se pose essentiellement sur une base de documents (SDAT, POS, PDAU…) 

qui a finalement été matérialisée par un Hôtel balnéaire.  

 Mon projet s’accommodera harmonieusement avec toutes les qualités que recèle la Ville de 

Skikda en valorisant ses atouts 

Mots clés : 

          Le tourisme balnéaire / développement économique / potentialités / Maitrise d’ouvrage   

/ Hôtel balnéaire. 

 

En Anglais:   

This modest work which is between your hand Aims to treat a current issue which is seaside 

tourism, this last placed in third position of thesectors commercial and  

a fundamental Concern in world economic development. 

      In Algeria it represents a generating activity of wealth in the objective to attenuate the 

dependence of the economy to the sector of hydrocarbons. Comparing it with the adjoining 

countries of the Mediterranean basin (Tunisia and Morocco) remained in shift in spite 

of the existence of the asset patrimonial, natural and cultural.  

      Skikda is a littoral city of potential tourist archetypal one, a dynamism which makes a 

putting in tourism translated by the setting-up of the tourist infrastructure. 

      This work elaborated under supervision of our specialty: « Mastery of architectural and 

urban work » and which is posed primarily known Based of documents (SDAT, POS, 

PDAU…) who was finally materialized by a Seaside hotel. 

      My project will adapt harmoniously with all the qualities which receives the City of 

Skikda by valuing its assets. 
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